
 

[1] 

やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

5
2025 

やさしい日本語
に ほ ん ご

 No. 37 

広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

ニューズレター 

Hiroshima NOW 

もくじ 

◼ わすれずに こどもの予防接種
よぼうせっしゅ

を 受
う

けてください 

◼ こそだてを 応援
おうえん

します：「こども誰
だれ

でも通園制度
つうえんせいど

」 

◼ 20歳
さい

以上
いじょう

の学
がく

生
せい

の人
ひと

へ：学校
がっこう

を卒業
そつぎょう

したあとに 国民
こくみん

年金
ねんきん

の保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）を  

払
はら

うことができる制度
せ い ど

があります 

◼ くらしサポートセンター： 

生活
せいかつ

にこまっている人
ひと

のために 住
す

まいのサポートがあります 

◼ 市営
し え い

住宅
じゅうたく

に 住
す

みたい人
ひと

を 募集
ぼしゅう

します 

◼ 病気
びょうき

やけがをして どうしたらよいか 迷
まよ

ったときは 電話
で ん わ

で相談
そうだん

することができます 

◼ 新型
しんがた

コロナワクチン：専用
せんよう

の問
と

いあわせの窓口
まどぐち

が おわりました 

◼ 2025年
ねん

5月
がつ

の祝
しゅく

休日
きゅうじつ

の ごみの収 集
しゅうしゅう
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広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

ニューズレター「Hiroshima NOW」は、広島市
ひろしまし

の広報紙
こうほうし

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」の記事
き じ

や

生活
せいかつ

情報
じょうほう

を掲載
けいさい

しています。やさしい日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、スペイン語
ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

、ポルトガル語
ご

で毎月
まいつき

月初
つきはじ

めに発行
はっこう

しています。「Hiroshima NOW」は国際
こくさい

市民
し み ん

交流課
こうりゅうか

のホームページ（https://h-

ircd.jp/hiroshima_now）で見
み

ることができます。また、市内
し な い

公共
こうきょう

施設
し せ つ

などでも配布
は い ふ

しています。

「Hiroshima NOW」を メールで送
おく

ることもできます。Email: internat@pcf.city.hiroshima.jp 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、広島市
ひろしまし

のホームページで見
み

ることができます。 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、自動
じ ど う

翻訳
ほんやく

で多言語
た げ ん ご

（英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ハングル、ポルトガル語
ご

、スペイン語
ご

、

ベトナム語
ご

、フィリピノ語
ご

）でも読
よ

むことができます。 
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やさしい日本語 

 

 

 

 

予防接種
よぼうせっしゅ

※１を受
う

けることで 感染症
かんせんしょう

※２にかからないようにすることができます。また もし

感染症
かんせんしょう

にかかっても 症 状
しょうじょう

がひどくならないようにすることができます。 

こどもの予防接種
よぼうせっしゅ

は 生
う

まれて 2 か月
げつ

がすぎてからはじまり 小学校
しょうがっこう

にはいったあとも 続
つづ

きま

す。予防接種
よぼうせっしゅ

をするときが近
ちか

くなったら いつも行
い

く 病院
びょういん

の先生
せんせい

に相談
そうだん

して わすれずに予防接種
よぼうせっしゅ

を 受
う

けてください。 

※１ 予防接種
よぼうせっしゅ

とは 注射
ちゅうしゃ

などでワクチンを体
からだ

に入
い

れて その病気
びょうき

にかかりにくくすることです。 

※２ 感染症
かんせんしょう

とは ウイルスや細菌
さいきん

などが 体
からだ

の中
なか

に入
はい

って 病気
びょうき

になることです。 

 

こどもが受
う

ける予防接種
よぼうせっしゅ

（定期
て い き

接種
せっしゅ

） 

ワクチン かかりにくくなる病気
びょうき

 ワクチンを受
う

ける年
ねん

れい 

ロタウイルス ロタウイルス感染症
かんせんしょう

 生
う

まれて 2 か月
げつ

がすぎてから 

小児用
しょうによう

肺炎
はいえん

球菌
きゅうきん

 化膿性
かのうせい

髄
ずい

膜炎
まくえん

、敗血症
はいけつしょう

、肺炎
はいえん

など 生
う

まれて 2 か月
げつ

がすぎてから 

五種
ご し ゅ

混合
こんごう

（1
いっ

期
き

） 
ジフテリア、百日

ひゃくにち

せき、破傷風
はしょうふう

、 

ポリオ、ヒブ 
生
う

まれて 2 か月
げつ

がすぎてから 

B型
がた

肝炎
かんえん

 肝炎
かんえん

、肝
かん

硬変
こうへん

、肝
かん

がんなど 生
う

まれて 2 か月
げつ

がすぎてから 

BCG 結核
けっかく

 生
う

まれて 5 か月
げつ

がすぎてから 

水痘
すいとう

 水痘
すいとう

（水
みず

ぼうそう） 生
う

まれて 12 か月
げつ

がすぎてから 

麻
ま

しん・風
ふう

しん 麻
ま

しん（はしか）、風
ふう

しん 

1
いっ

期
き

のワクチン： 

生
う

まれて 12 か月
げつ

がすぎてから 

2
に

期
き

のワクチン：5歳
さい

から 6歳
さい

まで

のこどもで 小学校
しょうがっこう

に入
はい

る前
まえ

の

年
とし

の1
いち

年間
ねんかん

（4月
がつ

1
つい

日
たち

から 3月
がつ

31日
にち

） 

日本
に ほ ん

脳炎
のうえん

 日本
に ほ ん

脳炎
のうえん

 

1
いっ

期
き

の さいしょのワクチン： 

3歳
さい

（※１期
い っ き

の さいしょのワクチンは 

２回
かい

接種
せっしゅ

を受
う

けます。） 

1
いっ

期
き

の 追加
つ い か

のワクチン：4歳
さい

 

2
に

期
き

のワクチン：9歳
さい

 

二種
に し ゅ

混合
こんごう

（２期
に き

） ジフテリア、破傷風
はしょうふう

 11歳
さい

 

HPV 子宮頸
しきゅうけい

がんなど 中学校
ちゅうがっこう

1年生
ねんせい

（女性
じょせい

のみ） 

 

       HPV、日本
に ほ ん

脳炎
のうえん

（2
に

期
き

・特例
とくれい

2
に

期
き

）の ワクチンを受
う

けるための 「接種券
せっしゅけん

」と「予診票
よしんひょう

」は 

住民
じゅうみん

登録
とうろく

をしている住所
じゅうしょ

に ゆうびんで送
おく

ります。 

ワクチンを受
う

けるとき 「接種券
せっしゅけん

」と「予診票
よしんひょう

」を 病院
びょういん

に持
も

っていってください。  

わすれずに こどもの予防接種
よ ぼ う せ っ し ゅ

を 受
う

けてください 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」4月
がつ

15日号
にちごう

（p1） 
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※ HPV の「接種券
せっしゅけん

」と「予診票
よしんひょう

」は 5月
がつ

のおわりに 中学校
ちゅうがっこう

1年生
ねんせい

より上
うえ

の年
ねん

れいで 対象
たいしょう

の

人
ひと

に送
おく

ります。 

 ※ 日本
に ほ ん

脳炎
のうえん

の「接種券
せっしゅけん

」と「予診票
よしんひょう

」は 6月
がつ

のおわりから 対象
たいしょう

の人
ひと

に送
おく

ります。 

 ※ 「接種券
せっしゅけん

」と「予診票
よしんひょう

」が とどく前
まえ

に ワクチンを受
う

けるときは 区
く

の保健
ほ け ん

センターで 

「接種券
せっしゅけん

」と「予診票
よしんひょう

」をもらうことができます。 

 

こどもの予防接種
よぼうせっしゅ

について くわしいことを知
し

りたいときは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページを見
み

てく

ださい。 

 https://www.city.hiroshima.lg.jp/living/medical/1021221/1021255/1022963.html 

 

     ひろしま子
こ

そだて応援
おうえん

アプリ「母子
ぼ し

モ」は 妊娠
にんしん

から 子
こ

そだてまでを ずっとサポート

してくれるアプリです。 

 「母子
ぼ し

モ」をつかうと ワクチンを受
う

ける日
ひ

が近
ちか

くなると プッシュ通知
つ う ち

で 知
し

らせてくれるので 

べんりです。 

 「母子
ぼ し

モ」アプリのダウンロードをする方法
ほうほう

など くわしいことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホー

ムページを見
み

てください。 

 https://www.city.hiroshima.lg.jp/living/kosodate/1021253/1025911/1003514.html 

 

問
と

いあわせ：区
く

保健
ほ け ん

センター 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2528 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4942 

東区
ひがしく

 082-568-7729 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0586 

南区
みなみく

 082-250-4108 安芸区
あ き く

 082-821-2809 

西区
に し く

 082-294-6235 佐伯区
さ え き く

 082-943-9731 

 

 

 

 

 

  

 「こども誰
だれ

でも通園制度
つうえんせいど

」を利用
り よ う

すると 親
おや

がはたらいていない家庭
か て い

のこどもも 1 か月
げつ

10時間
じ か ん

ま

で 保育所
ほいくしょ

や幼稚園
ようちえん

などに あずけることができます。 

 あずけることができるところや 日
ひ

や時間
じ か ん

など くわしいことは広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページを見
み

て

ください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/living/kosodate/1021251/1025852/1023624.html 

 

「こども誰
だれ

でも通園制度
つうえんせいど

」を 利用
り よ う

することができるこども 

広島市
ひろしまし

に住
す

んでいて 保育所
ほいくしょ

、幼稚園
ようちえん

、認定
にんてい

こども園
えん

などに 行
い

っていない 6 か月
げつ

から 3歳
さい

までの

こども 

子
こ

そだてを 応援
おうえん

します：「こども誰
だれ

でも通園制度
つうえんせいど

」 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」4月
がつ

15日号
にちごう

（p3） 
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利用
り よ う

することができる 時間
じ か ん

 

 1 か月
げつ

10時間
じ か ん

まで 

 

お金
かね

 

 1時間
じ か ん

300円
えん

 

※生活保護
せ い か つ ほ ご

を受
う

けている世帯
せ た い

や 住民税
じゅうみんぜい

を払
はら

わなくていい世帯
せ た い

（非課税
ひ か ぜ い

の世帯
せ た い

）など お金
かね

に困
こま

っ

ている世帯
せ た い

は 300円
えん

よりやすくなったり 払
はら

わなくてよくなったりすることもあります。 

 

申
もう

しこみをする方法
ほうほう

  

 申
もう

しこみのフォームから 利用
り よ う

の登録
とうろく

をしてください。 

https://hiroshima-daretsu.form.kintoneapp.com/public/shinki 

 

申
もう

しこみをしてから 利用
り よ う

することができるまで 

   

 

 

 

 

 

 

 

問
と

いあわせ：幼
よう

保
ほ

給付課
きゅうふか

 Tel. 082-504-2154 

 

 

 

 

  

 

 

 

日本
に ほ ん

に住
す

んでいる 20歳
さい

から 59歳
さい

までの人
ひと

は 原則
げんそく

として国民
こくみん

年金
ねんきん

に 入
はい

ります。会社
かいしゃ

などではた

らいている人
ひと

は 厚生
こうせい

年金
ねんきん

にも入
はい

ります。 

 

国民
こくみん

年金
ねんきん

の保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）を払
はら

うことがむずかしい学生
がくせい

の人
ひと

には 学校
がっこう

に行
い

っているあいだに払
はら

う

保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）を 学校
がっこう

を卒業
そつぎょう

したあとに 払
はら

うことができる制度
せ い ど

があります。 

  

この制度
せ い ど

をつかうことができる人
ひと

 

 大学
だいがく

、大学院
だいがくいん

、短大
たんだい

、高等
こうとう

学校
がっこう

、高等
こうとう

専門
せんもん

学校
がっこう

などでの学生
がくせい

で  本人
ほんにん

の前
まえ

の年
とし

の所得
しょとく

※１が

1,280,000円
えん

より少
すく

ない人
ひと

（扶養
ふ よ う

する家族
か ぞ く

※２がいないとき） 

申
もう

しこみのフォームから 

利用
り よ う

の登録
とうろく

をします 

登録
とうろく

をして 3週間後
しゅうかんご

  

保育所
ほいくしょ

の人
ひと

と 

会
あ

って はなしをします 

保育所
ほいくしょ

の人
ひと

と  

はなしをしてから  

利用
り よ う

のよやくと 利用
り よ う

を

することができるように

なります。 

20歳
さい

以上
いじょう

の学生
がくせい

の人
ひと

へ： 

学校
がっこう

を卒業
そつぎょう

したあとに 国民
こくみん

年金
ねんきん

の保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）を  

払
はら

うことができる制度
せ い ど

があります  

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」4月
がつ

1日号
にちごう

（p4） 
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※１ 「所得
しょとく

」とは はたらいてもらった給 料
きゅうりょう

など 自分
じ ぶ ん

に入
はい

ったお金
かね

（収 入
しゅうにゅう

）から 税金
ぜいきん

などの

ひつようなお金
かね

を引
ひ

いて のこったお金
かね

のことです。 

※２ 「扶養
ふ よ う

する家族
か ぞ く

」とは あなたの収 入
しゅうにゅう

で 生活
せいかつ

をしている家族
か ぞ く

のことです。 

 

申
もう

しこみをする方法
ほうほう

 

 あなたが住
す

んでいる区
く

の 区
く

役所
やくしょ

の保険
ほ け ん

年金課
ねんきんか

または 出張所
しゅっちょうしょ

で申
もう

しこみをしてください。 

 申
もう

しこみをするとき つぎのものをいっしょに 持
も

っていってください。 

  年金
ねんきん

手帳
てちょう

または 基礎
き そ

年金
ねんきん

番号
ばんごう

通知書
つうちしょ

 

  学生証
がくせいしょう

など あなたが学生
がくせい

であることがわかるもの 

 

問
と

いあわせ：区
く

役所
やくしょ

の保険
ほ け ん

年金課
ねんきんか

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2556 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4931 

東区
ひがしく

 082-568-7712 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-3910 

南区
みなみく

 082-250-8944 安芸区
あ き く

 082-821-4910 

西区
に し く

 082-532-0935 佐伯区
さ え き く

 082-943-9713 

 

 

 

 

 

 

 広島市
ひろしまし

くらしサポートセンターでは 住
す

まいのことについて サポートできることがふえました。

お金
かね

がなくて 住
す

むところに 困
こま

っている人
ひと

は 相談
そうだん

してください。 

 

        あたらしく はじまったサポート         

 引
ひ

っ越
こ

しの お金
かね

などを サポートします 

   収 入
しゅうにゅう

がとても少
すく

なくなり 生
せい

活
かつ

のお金
かね

のことを考
かんが

えて いま住
す

んでいるところより 家賃
や ち ん

が

やすいところに 引
ひ

っ越
こ

しをするひつようがある人
ひと

は 引
ひ

っ越
こ

しをするためのお金
かね

を もらうこ

とができます。 

   もらうことができるお金
かね

の額
がく

は 決
き

まっています。また お金
かね

をもらうためには あなたの

収 入
しゅうにゅう

や 貯金
ちょきん

がどのくらいあるかなど いろいろな条件
じょうけん

があります。くわしいことは 

広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページを見
み

てください。または くらしサポートセンターに 相談
そうだん

してくだ

さい。 

  ※生活保護
せ い か つ ほ ご

を受
う

けている人
ひと

は 区
く

役所
やくしょ

の生活課
せいかつか

に 相談
そうだん

してください。 

 

 くらしサポートセンターに 住
す

まいのことを 相談
そうだん

することができる 相談
そうだん

員
いん

がいます  

   それぞれの区
く

にある くらしサポートセンターに 引
ひ

っ越
こ

しのことや 住
す

まいのことを 相談
そうだん

することができる 相談
そうだん

員
いん

がいます（「住
す

まい相談
そうだん

支援員
しえんいん

」といいます。）。 

 

くらしサポートセンター 

生
せい

活
かつ

にこまっている人
ひと

のために 住
す

まいのサポートがあります 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」4月
がつ

15日号
にちごう

（p2） 
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        これまでのサポートも 続
つづ

けて利用
り よ う

することができます         

  しごとをやめるなどして 住
す

むところをなくした人
ひと

や これから住
す

むところを なくすかもしれ

ない人
ひと

に 決
き

められた期間
き か ん

 家賃
や ち ん

にあたるお金
かね

を 支給
しきゅう

します。つぎの しごとを 見
み

つける活動
かつどう

をすることが お金
かね

をもらうための条件
じょうけん

です。 

  もらうことができるお金
かね

の額
がく

は 決
き

まっています。また お金
かね

をもらうためには あなたの収 入
しゅうにゅう

や 貯金
ちょきん

がどのくらいあるかなど いろいろな条件
じょうけん

があります。くわしいことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホ

ームページを見
み

てください。または くらしサポートセンターに 相談
そうだん

してください。 

 ※生活保護
せ い か つ ほ ご

を受
う

けている人
ひと

は 区役所
くやくしょ

の生
せい

活課
か つ か

に 相談
そうだん

してください。 

 

区
く

くらしサポートセンター 

区
く

 場所
ば し ょ

 Tel. 

中区
な か く

 中区
な か く

地域
ち い き

福祉
ふ く し

センター（中区
な か く

大手
お お て

町
まち

4-1-1） 082-545-8388 

東区
ひがしく

 東区
ひがしく

総合
そうごう

福祉
ふ く し

センター（東区
ひがしく

東蟹屋
ひがしかにや

町
ちょう

9-34） 082-568-6887 

南区
みなみく

 南区役所別館
みなみくやくしょべっかん

（南区皆実町
みなみくみなみまち

1-4-46） 082-250-5677 

西区
に し く

 西区
に し く

地域
ち い き

福祉
ふ く し

センター（西区
に し く

福島町
ふくしまちょう

2-24-1） 082-235-3566 

安佐南区
あ さ み な み く

 安佐南区
あ さ み な み く

総合
そうごう

福祉
ふ く し

センター（安佐南区
あ さ み な み く

中須
な か す

1-38-13） 082-831-1209 

安佐北区
あ さ き た く

 安佐北区
あ さ き た く

総合
そうごう

福祉
ふ く し

センター（安佐北区
あ さ き た く

可部
か べ

3-19-22） 082-815-1124 

安芸区
あ き く

 安芸区
あ き く

総合
そうごう

福祉
ふ く し

センター（安芸区船越南
あきくふなこしみなみ

3-2-16） 082-821-5662 

佐伯区
さ え き く

 佐伯区役所別館
さえいきくやくしょべっかん

（佐伯区海老園
さえきくかいろうえん

1-4-5） 082-943-8797 

  ✉ メールでも 相談
そうだん

することができます。 

  Email: kurasapo@shakyohiroshima-city.or.jp  

 

問
と

いあわせ：保護
ほ ご

自立
じ り つ

支援課
し え ん か

 Tel. 082-504-2799 

 

 

 

 

 

市営
し え い

住宅
じゅうたく

に申
もう

しこみをするためには 決
き

まった条件
じょうけん

があります。この決
き

まった条件
じょうけん

にあう人
ひと

が 

市営
し え い

住宅
じゅうたく

に申
もう

しこみをすることができます。くわしいことを もっと知
し

りたい人
ひと

は 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホ

ームページを見
み

てください。 

広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページ「市営
し え い

住宅
じゅうたく

」（日本語
に ほ ん ご

） 

 https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6265.html 

 

 

 

 

 

市営住宅
しえいじゅうたく

に 住
す

みたい人
ひと

を 募集
ぼしゅう

します 

mailto:kurasapo@shakyohiroshima-city.or.jp
https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6265.html
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2025年度
ね ん ど

（2025年
ねん

4月
がつ

から 2026年
ねん

3月
がつ

まで）の 市営住宅
しえいじゅうたく

の 募集
ぼしゅう

スケジュール 

募集
ぼしゅう

がある月
つき

 

住
す

む人
ひと

を募集
ぼしゅう

する

住宅
じゅうたく

のリストを 

もらうことができる日
ひ

 

申
もう

しこみを することができる日
ひ

 

インターネットで申
もう

しこむ・

申込書
もうしこみしょ

をゆうびんで送
おく

る 

区役所
くやくしょ

の 建築課
けんちくか

に 

申込書
もうしこみしょ

を 持
も

っていく 

2025年
ねん

5月
がつ

 5月
がつ

1
つい

日
たち

（木曜日
もくようび

） 
5月

がつ

1
つい

日
たち

（木曜日
もくようび

）－  

5月
がつ

9日
か

（金曜日
きんようび

） 

5月
がつ

7日
か

（水曜日
すいようび

）－  

5月
がつ

9日
か

（金曜日
きんようび

） 

2025年
ねん

8月
がつ

 8月
がつ

1
つい

日
たち

（金曜日
きんようび

） 
8月

がつ

1
つい

日
たち

（金曜日
きんようび

）－ 

8月
がつ

8日
か

（金曜日
きんようび

） 

8月
がつ

5日
か

（火曜日
か よ う び

）－  

8月
がつ

8日
か

（金曜日
きんようび

） 

2025年
ねん

11月
がつ

 11月
がつ

4日
か

（火曜日
か よ う び

） 
11月

がつ

4日
か

（火曜日
か よ う び

）－ 

11月
がつ

12日
にち

（水曜日
すいようび

） 

11月
がつ

10日
か

（月曜日
げつようび

）－ 

11月
がつ

12日
にち

（水曜日
すいようび

） 

2026年
ねん

2月
がつ

 2月
がつ

2日
か

（月曜日
げつようび

） 
2月

がつ

2日
か

（月曜日
げつようび

）－  

2 月 12日
にち

（木曜日
もくようび

） 

2月
がつ

9日
か

（月曜日
げつようび

）－  

2月
がつ

12日
にち

（木曜日
もくようび

） 

  

上
うえ

の募集
ぼしゅう

の日
ひ

が決
き

まっている市営
し え い

住宅
じゅうたく

のほかに 空
あ

いている部屋
へ や

があれば いつでも申
もう

しこみをす

ることができる 市営
し え い

住宅
じゅうたく

もあります。くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを見
み

てください。

または 区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

に 相談
そうだん

してください。 

 いつでも 申
もう

しこみすることができる 市営
し え い

住宅
じゅうたく

について（日本語
に ほ ん ご

） 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6267.html 

 

「募集
ぼしゅう

案内
あんない

」と 住
す

む人
ひと

を募集
ぼしゅう

している市営
し え い

住宅
じゅうたく

のリストを もらうことができるところ 

 住宅
じゅうたく

政策課
せいさくか

（広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

の 5階
かい

にあります。）、区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

、区
く

役所
やくしょ

の出張所
しゅっちょうしょ

 

  あいている日
ひ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 

あいている時間
じ か ん

：8:30 – 17:15 

休
やす

み：祝日
しゅくじつ

・休日
きゅうじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、12月
がつ

29日
にち

から 1月
がつ

3
みっ

日
か

 

 市
し

役所
やくしょ

サービス・コーナー（水道局基
すいどうきょくもと

町
まち

庁舎
ちょうしゃ

の 1階
かい

：中区基
なかくもと

町
まち

） 

あいている日
ひ

と 時間
じ か ん

: 

 月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

：8:30 － 18:30 

 土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、8月
がつ

6
むい

日
か

：9:00 － 18:30 

  休
やす

み：12月
がつ

29日
にち

 から 1月
がつ

3
みっ

日
か

 

 広島
ひろしま

県庁
けんちょう

の 1階
かい

の受付
うけつけ

と 5階
かい

の住宅課
じゅうたくか

でも もらうことができます。 
 

※ 住
す

む人
ひと

を募集
ぼしゅう

している市営
し え い

住宅
じゅうたく

は 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページで 見
み

ることができます。 

※ 市営
し え い

住宅
じゅうたく

があるところを 知
し

りたい人
ひと

は 「広島市
ひろしまし

市営
し え い

住宅
じゅうたく

マップ」を 見
み

てください。 

⚫ 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

ホームページ「市営
し え い

住宅
じゅうたく

」（日本語
に ほ ん ご

） 

    https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6265.html 
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 ⚫ 「広島市
ひろしまし

市営
し え い

住宅
じゅうたく

マップ」（日本語
に ほ ん ご

） 

   https://www.midori-gr.com/hiroshima-shiei/info/map.html 

 

申
もう

しこみをする方法
ほうほう

 

１．市営
し え い

住宅
じゅうたく

の リストの中
なか

から あなたが住
す

みたい住宅
じゅうたく

を ひとつ選
えら

びます。 

２．申込書
もうしこみしょ

に ひつようなことを 書
か

きます。 

３．つぎのどれかの方法
ほうほう

で 申込書
もうしこみしょ

を出
だ

してください。 

 ⑴ インターネットで申
もう

しこみをする 

申
もう

しこみ専用
せんよう

のサイトから 受
う

けつけをしている期間
き か ん

に 申
もう

しこみをしてください。 

インターネットからの 申
もう

しこみは 住
す

む人
ひと

を募集
ぼしゅう

する住宅
じゅうたく

のリストを もらうことができる 

さいしょの日
ひ

の 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ぷん

から 申
もう

しこみをすることができます。 

※申
もう

しこみの 受
う

けつけをしている期間
き か ん

であれば 24時間
じ か ん

いつでも 申
もう

しこみをすることがで

きます。 

 ⑵ ゆうびんで 申込書
もうしこみしょ

を送
おく

る 

   「募集
ぼしゅう

案内
あんない

」の中
なか

にはいっている封筒
ふうとう

に 「申込書
もうしこみしょ

」と「申込
もうしこみ

受付票
うけつけひょう

」をいれて あなたが

申
もう

しこみをする 市営
し え い

住宅
じゅうたく

がある区
く

の 区
く

役所
やくしょ

建築課
けんちくか

に ゆうびんで送
おく

ってください。封筒
ふうとう

には 

かならず 110円
えん

切手
き っ て

を はってください。 

   ★ 申
もう

しこみをすることができる日
ひ

の さいごの日
ひ

までの 消印
けしいん

※がついている「申込書
もうしこみしょ

」を 

受
う

けつけます。ゆうびんで 申
もう

しこみをする人
ひと

は 日
ひ

にちに気
き

をつけて 早
はや

めに「申込書
もうしこみしょ

」

を送
おく

ってください。 

※ 消印
けしいん

とは ゆうびんきょくの人
ひと

が てがみを受
う

けつけた日
ひ

に 押
お

すスタンプのことです。 

 ⑶ 区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

の窓口
まどぐち

に 申込書
もうしこみしょ

をもって行
い

く 

   申
もう

しこみをすることができる日
ひ

に 区役所
くやくしょ

の建築課
けんちくか

に 申
もうし

込書
こみしょ

を持
も

っていってください。申
もうし

込書
こみしょ

は 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

5時
じ

までのあいだに 出
だ

すことができます。 
 

⌂ 申
もう

しこみをするときは 住民票
じゅうみんひょう

の写
うつ

しや収 入
しゅうにゅう

証明書
しょうめいしょ

などの書類
しょるい

を出
だ

す ひつようはありませ

ん。つぎの審査
し ん さ

にすすんだときに 書類
しょるい

を出
だ

します。 

 

申
もう

しこみをしてから 市営住宅
しえいじゅうたく

に住
す

むまでを せつめいします 

１．1回目
か い め

の 審査
し ん さ

（一次
い ち じ

審査
し ん さ

（仮
かり

審査
し ん さ

）） 

  申込書
もうしこみしょ

に ひつようなことが書
か

いてあるか、ひつようなものを出
だ

しているかなどを かくにんし

ます。足
た

りないものがあったときは もういちど直
なお

してから 出
だ

してくださいとおねがいがありま

す。 

  決
き

められた日
ひ

までに 直
なお

した申込書
もうしこみしょ

を 出
だ

さなかったら 申
もう

しこみはとりけしになります。 

２．抽選会
ちゅうせんかい

 

  申
もう

しこみをした月
つき

の おわりころに 抽選
ちゅうせん

をします。2回目
か い め

の審査
し ん さ

に すすむことができる人
ひと

、

すすむことができない人
ひと

が 抽選
ちゅうせん

で決
き

まります。 

  ※ 抽選
ちゅうせん

の結果
け っ か

（2回目
か い め

の審査
し ん さ

に すすむことができる、すすむことができない）のお知
し

らせを 

申
もう

しこみをした人
ひと

 みんなに送
おく

ります。 
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  ※ 抽選
ちゅうせん

の結果
け っ か

 2回目
か い め

の審査
し ん さ

にすすむことができた人
ひと

は 「入居申込申請書
にゅうきょもうしこみしんせいしょ

」、「住民票
じゅうみんひょう

の

写
うつ

し」、「収 入
しゅうにゅう

証明書
しょうめいしょ

類
るい

」など ひつような書類
しょるい

をじゅんびしてください。 

 

３．2回目
か い め

の 審査
し ん さ

（二次
に じ

審査
し ん さ

（本
ほん

審査
し ん さ

）） 

  申
もう

しこみをした月
つき

の つぎの月
つき

のおわりころに 市営住宅
しえいじゅうたく

に入
はい

れる、入
はい

れないの審査
し ん さ

をします。 

  申
もう

しこみをした 市営住宅
しえいじゅうたく

がある区
く

の 区役所
くやくしょ

の建築課
けんちくか

で 審査
し ん さ

をします。 

  ※ 申
もう

しこみの資格
し か く

がない人
ひと

や この 2回目
か い め

の審査
し ん さ

に 連絡
れんらく

をしないで 来
こ

なかった人
ひと

は 申
もう

し

こみは とりけしになります。 

  ※ 2回目
か い め

の審査
し ん さ

で 市営住宅
しえいじゅうたく

に 住
す

むことがみとめられた人
ひと

（入居
にゅうきょ

ができる人
ひと

）は 手続
て つ づ

きに 

ひつような書類
しょるい

を じゅんびしてください。 

 

４．入居
にゅうきょ

手続
て つ づ

き・入居
にゅうきょ

説明会
せつめいかい

 

  申
もう

しこみをした月
つき

の 2 か月後
げ つ ご

に 市営住宅
しえいじゅうたく

に住
す

むための 手続
て つ づ

きと せつめい会
かい

があります。 

  入居
にゅうきょ

の手続
て つ づ

きと せつめい会
かい

がある日
ひ

と時間
じ か ん

は 区役所
くやくしょ

の建築課
けんちくか

から れんらくします。 

 

５．入居
にゅうきょ

 

  申
もう

しこみをした月
つき

の 2 か月後
げ つ ご

にある 入居
にゅうきょ

の手続
て つ づ

きと せつめい会
かい

がおわったら 市営住宅
しえいじゅうたく

に

住
す

みはじめることができます。 

 

問
と

いあわせ：区役所
くやくしょ

の建築課
けんちくか

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2578 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4954 

東区
ひがしく

 082-568-7744 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-3937 

南区
みなみく

 082-250-8959 安芸区
あ き く

 082-821-4928 

西区
に し く

 082-532-0949 佐伯区
さ え き く

 082-943-9744 

  

   「広島市
ひろしまし

パートナーシップ宣誓
せんせい

制度
せ い ど

」で パートナーとして認
みと

められた人
ひと

（パートナーシップ

宣誓者
せんせいしゃ

）は ふたりで 市営
し え い

住宅
じゅうたく

の 申
もう

しこみをすることができます。 
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やさしい日本語 

 

 

 

  

 とつぜん 病気
びょうき

になったり けがをしたりして 救急車
きゅうきゅうしゃ

をよんだほうがいいか 迷
まよ

ったときは 

「救 急
きゅうきゅう

相談
そうだん

センター」に 電話
で ん わ

してください。看護師
か ん ご し

が 症 状
しょうじょう

を聞
き

いて どうしたらよいか アド

バイスをしてくれます。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

うまくはなすことができない 片
かた

ほうの手
て

や足
あし

が うごかないなど 緊急
きんきゅう

のときは 迷
まよ

わない

で すぐに 119 に電話
で ん わ

して 救急車
きゅうきゅうしゃ

をよんでください！  

 

問
と

いあわせ：医療
いりょう

政策課
せいさくか

 Tel. 082-504-2178 

 

 

 

 

 

 

 

 

病気
びょうき

やけがをして どうしたらよいか 迷
まよ

ったときは 

電話
で ん わ

で相談
そうだん

することができます 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」4月
がつ

15日号
にちごう

（p2） 

救急車
きゅうきゅうしゃ

をよんだ 

ほうがいい？ 

すぐに病院
びょういん

に行
い

った 

ほうがいい？ 

いまから行
い

くことが 

できる 病院
びょういん

は 

ありますか？ 

「救 急
きゅうきゅう

相談
そうだん

センター」 

Tel. #7119 

毎日
まいにち

いつでも 電話
で ん わ

することができます。 

相談
そうだん

のお金
かね

は かかりません。（電話
で ん わ

のお金
かね

は かかります。） 

#7119 に 電話
で ん わ

をしても つながらないときは 

082-246-2000 に 電話
で ん わ

してください。 
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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 広島市
ひろしまし

の 新型
しんがた

コロナワクチンのことを きくことができる 専用
せんよう

の窓口
まどぐち

（Tel. 082-504-2957）

が 2025年
ねん

3月
がつ

31日
にち

に おわりました。 

 新型
しんがた

コロナワクチンのことを ききたいときは つぎのところに 問
と

いあわせをしてください。 

 

問
と

いあわせ：区役所
くやくしょ

の地域
ち い き

支
ささ

えあい課
か

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2528 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4942 

東区
ひがしく

 082-568-7729 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0586 

南区
みなみく

 082-250-4108 安芸区
あ き く

 082-821-2809 

西区
に し く

 082-294-6235 佐伯区
さ え き く

 082-943-9731 

  

広島市
ひろしまし

健康
けんこう

推進課
すいしんか

 Tel. 082-504-2882 

      広島県
ひろしまけん

副反応
ふくはんのう

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 Tel. 082-513-2847 

    

 

 

 

あなたが住
す

んでいるところの ごみを捨
す

てる日
ひ

が 祝
しゅく

日
じつ

や休日
きゅうじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）にあたるとき 

ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュールは つぎのとおりです。 
 

ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

〇・・・ごみを捨
す

てることができます。  ✖・・・ごみを捨
す

てることができません。 

祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

 
可燃
か ね ん

ごみ 

 ペットボトル・リサイクルプラ 

資源
し げ ん

ごみ・有害
ゆうがい

ごみ 

不燃
ふ ね ん

ごみ・その他
た

プラ 

5月
がつ

5
いつ

日
か

（月曜日
げつようび

） 

「こどもの日
ひ

」 
× 〇 

5月
がつ

6
むい

日
か

（火曜日
か よ う び

） 

※5月
がつ

4
よっ

日
か

「みどりの日
ひ

」

の かわりの休
やす

み 

× 〇 

 

家庭
か て い

ごみを出
だ

す方法
ほうほう

のことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページも見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/kateigomi/363649.html 

問
と

いあわせ：業務
ぎょうむ

第一課
だいいちか

 Tel. 082-504-2220 

2025年
ねん

5月
がつ

の祝
しゅく

休日
きゅうじつ

の ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

新型
しんがた

コロナワクチン  

専用
せんよう

の問
と

いあわせの窓口
まどぐち

が おわりました 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」4月
がつ

1日号
にちごう

（p6） 
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やさしい日本語 

 

 

❖ 土曜日
ど よ う び

、日曜日
に ち よ う び

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、８月
がつ

６日
むいか

、１２月
がつ

２９日
にち

から １月
がつ

３日
みっか

は 休
やす

みです 

相談
そうだん

できるところ 相談
そうだん

できることば 相談
そうだん

できる日 相談
そうだん

できるじかん 

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

（広
ひろ

島
しま

国
こく

際
さい

会
かい

議
ぎ

場
じょう

3 階） 

広
ひろ

島
しま

市
し

中
なか

区
く

中
なか

島
じま

町
ちょう

1－5 

 

平和
へ い わ

記念
き ね ん

公園
こうえん

のなかに 

あります 

スペイン語
ご

 

月曜日
げつようび

 から 金曜日
きんようび

 
午前
ご ぜ ん

9時
じ

から  

午後
ご ご

4時
じ

まで 

中国語
ちゅうごくご

 

ポルトガル語
ご

 

ベトナム語
ご

 

英語
え い ご

 

フィリピノ語
ご

 
金曜日
きんようび

 

第
だい

1 と第
だい

3水曜日
すいようび

 

安芸区
あ き く

役所
やくしょ

 

広
ひろ

島
しま

市
し

安
あ

芸
き

区
く

船
ふな

越
こし

南
みなみ

３丁
ちょう

目
め

4-36 

ポルトガル語
ご

 第
だい

２水曜日
すいようび

 午前
ご ぜ ん

10時
じ

15分
ふん

から 

午後
ご ご

12時
じ

30分
ふん

まで 

 

午後
ご ご

1時
じ

30分
ふん

から 

午後
ご ご

4時
じ

まで 

スペイン語
ご

 第
だい

３木曜日
もくようび

 

基
もと

町
まち

管
かん

理
り

事
じ

務
む

所
しょ

 

広
ひろ

島
しま

市
し

中
なか

区
く

基
もと

町
まち

19-5 

中国語
ちゅうごくご

 第
だい

２火曜日
か よ う び

 

在留
ざいりゅう

資格
し か く

のことを ききたいとき 

 出入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理局
かんりきょく

の人
ひと

に 相談
そうだん

することができます（予約
よ や く

をしてください） 

 い つ：毎月
まいつき

第
だい

2金曜日
きんようび

 午後
ご ご

1時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

4時
じ

まで  

ところ：外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

（広島
ひろしま

国際
こくさい

会議場
かいぎじょう

3階
かい

） 

 

 

   
 

 

 

 

広島市
ひ ろ し ま し

・安芸郡
あ き ぐ ん

 外国人
が い こ く じ ん

相談
そ う だ ん

窓口
ま ど ぐ ち

 

広島市・安芸郡外国人相談窓口 
広島国際会議場 3階（広島市中区中島町 1-5）  

平和記念公園の中にあります 

TEL：０８２－２４１－５０１０ 

Fax：０８２－２４２－７４５２ 

 E-mail： soudan@pcf.city.hiroshima.jp  

 Website： https://h-ircd.jp/guide/consultation.html 

❖ 広島市
ひ ろ し ま し

で生活
せいかつ

を はじめた人
ひと

へ 

   相談員
そうだんいん

が 広島市
ひ ろ し ま し

でのあたらしい生活
せいかつ

のことを 説明
せつめい

します（予約
よ や く

をしてください） 

❖ 翻訳
ほんやく

タブレットで対応
たいおう

します 

   ほかのことばでも 翻訳
ほんやく

タブレットをつかって 対応
たいおう

します。 

mailto:soudan@pcf.city.hiroshima.jp

